

Artikel vom 15.12.2017

CSU Memmelsdorf

Parteitag in Nürnberg 2017



Ausgezeichnete Stimmung auf dem Messegelände in Nürnberg

Kurz vor dem Parteitag hat es sich abgezeichnet und es wurde dort auch verkündet. Markus Söder soll Ministerpräsident werden und Horst Seehofer bleibt als Parteichef im Amt. Wir waren mit 5 Mitgliedern als Gäste vor Ort und haben zahlreiche politische Schwergewichte getroffen. Ein nicht alltägliches Erlebnis. Wir hoffen der "gute Spirit" hält an und gibt uns Kraft für die anstehende Landtagswahl 2018.